

Antrag: Prüfauftrag bezüglich der Einrichtung eines neuen Cafés

Das Studierendenparlament möge folgendes beschließen:



Das Studierendenwerk soll prüfen, ob Bedarf bzgl. eines weiteren Cafés in der ehemaligen Buchhandlung „Bock & Seip“ besteht. Insbesondere soll geprüft werden, inwieweit ein Betrieb nach dem Vorbild des „B4rista“ ebenda möglich wäre. Der Betrieb des „B4rista“ liegt schwerpunktmäßig auf dem preiswerten Verkauf von Kaffee und Snacks in Form von belegten Broten und Sandwiches. Zudem wird an allen Wochentagen mittags ein ausgewähltes warmes Essen, das auch in der Mensa erhältlich ist, angeboten. Diesem Beispiel folgend ist zu klären, ob dieses Konzept auch in den Räumen der ehemaligen Buchhandlung „Bock & Seip“ realisierbar wäre. Über automatisierte "Self Checkout"-Systeme kann nachgedacht werden.

Begründung:

Viele Studierende haben Geldsorgen aufgrund von Teuerungen in fast allen Lebensbereichen und müssen deshalb ihre Ausgaben einschränken. Gleichzeitig sind viele Studierende auf preiswerte Verzehrangebote angewiesen. Leider gibt es an der Universität wenig Möglichkeiten preiswerten und guten Kaffee zu erwerben. Häufig muss sich also zwischen teurer Verpflegung an der Uni oder Geld für andere Dinge entschieden werden. Dieser nachteiligen Situation für viele Studierende kann mit einem neuen Café entgegengewirkt werden, indem günstiger Kaffee und preiswerte Lebensmittel erworben werden können.

Gleichzeitig bietet dieses Café durch die zentrale Lage einen Raum für lockere Zusammenkünfte sowie Möglichkeiten zum gegenseitigen Kennenlernen und in Kontakt treten, der auch bei schlechtem Wetter genutzt werden kann.

Zudem ist die Mensa aktuell in Stoßzeiten sehr gefüllt; der Andrang wird aller Wahrscheinlichkeit nach in absehbarer Zeit nicht weniger.

Des Weiteren rückt die Sanierung der Mensa immer näher. Es müssen für den Fall von erwartbaren partiellen Schließungen der Mensa abhelfende Alternativen frühestmöglich vorbereitet werden, um den Andrang von Studierenden abzufedern.

Wir bitten um Berücksichtigung im Rahmen der Tagesordnung für die sechste ordentliche Studierendenparlamentssitzung des 69. Studierendenparlaments.

Motion: Request to review the establishment of a new café

The Student Parliament may resolve the following:



The Studierendenwerk should check whether there is a need for another café in the former "Bock & Seip" bookshop. In particular, the extent to which an operation modelled on the "B4rista" would be possible should be examined. The operation of the "B4rista" focusses on the inexpensive sale of coffee and snacks in the form of sandwiches and sandwiches. In addition, a selected hot meal, which is also available in the canteen, is offered every weekday lunchtime. Following this example, it needs to be clarified whether this concept could also be realised in the premises of the former "Bock & Seip" bookshop. Automated "self-checkout" systems could be considered.

Reasoning:

Many students have money worries due to price increases in almost all areas of life and therefore have to limit their spending. At the same time, many students are dependent on inexpensive food options. Unfortunately, there are only few opportunities to buy cheap and good coffee at the university. Students often have to choose between expensive catering at the university or spending money on other things. This disadvantageous situation for many students can be counteracted with a new café, where cheap coffee and food can be purchased.

At the same time, the café's central location offers a space for informal gatherings and opportunities to get to know each other and socialise, which can also be used in bad weather.

In addition, the canteen is currently very busy at peak times; the rush is unlikely to decrease in the foreseeable future.

Furthermore, the refurbishment of the mensa is getting closer and closer. In the event of expected partial closures of the mensa, alternatives must be prepared as early as possible to cushion the rush of students.

We ask that this be considered as part of the agenda for the sixth ordinary student parliament meeting of the 69th student parliament.